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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

+      ACTA DE SESION ORI)INARIAN° 05

PERIODO 2024-2028

Celebrada el dia 21-05-2024 a las 6.30 pmr

1            Comunal,  que ya sea nombrado  el Representante  de Asociaciones de Desarrollo  Comunal, y mos  falta

2            designar al representante de los consejos de Distrito, y por ello planteo lo siguiente:

3            1.-Que cada consejo  de  distrito  se redna y nombre un representante para la elecci6n de  la Junta vial,

4           puede ser tanto un concejal propietario como un suplente, debera constar en el libro de actas el acuerdo

5            y presentarlo la pr6xima sesi6n del concejo Municipal.

6           2.-Que  cada  representante  nombrado,  se  presente  una  hora  antes  de  la  sesi6n  pr6xima  del  Concejo

7            Municipal con el fin de proceder con la elecci6n del representante de la Junta vial.

8           3.-Que la alcaldia convoque a la promotora social de Infraestructura vial una hora antes de la sesi6n

9           pr6xima del concejo Municipal, con el fin de que se dirija la elecci6n del representante a la Junta vial y

lo            elabore el acta respectiva, la cual se hard de conocimiento en la sesi6n Municipal de ese mismo dia.

11            6Hay alguna consulta?

12           tMe estin entendiendo perfectamente los sindicos?

13           LA  SiNDICA  JARES  buenas  noches,  Yo  lo  que  entendi  era  que  teniamos  que  reunimos  con  el

14            Concejo  si, y que  entre nosotros elegiamos  quich un representante, fue  lo  que yo entendf,  tpero  usted

15            dijo que hay que venir aqui?

16           EL  SENOR  PRESIDBNTE  Si,  despues  de  que  ustedes  eligen  ese  representante  en  la  sesi6n  de

17            ustedes, ese representante tiene que venir aquL una hora antes de la pr6xima sesi6n para que se eltia el

18           representante de los consejos de Distrito a la Junta vial.

8.-TERNINA LA SESI0N

LIC. LEONEL ALPIZAR SOLORZAN0

PRESIDHNTE MUNICIPAL
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ACTA DE SHS16N ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-20281Actadelasesi6nordinariaN°06,celebradaeldia28demayo del 2024. Al ser las 6.06 p.in.            I

2                                                    en la sala de sesiones del concejo Municipal

3                                                                          DIRECTORI0 2024-2026    ,

4                                                 LIC. LEONEL ALpfzAR SOLORZANO

5                                                                            ` PRESIDENTE

6                                                  SRTA. GRACIELA VARGAS MURILLO

7                                                                      VICEPRESIDENTA

8                                                                              REGIDURIAS

i)I

REGIDOR (a)PROPIETRIO(a)

Ii135

PARTIDO NOMBRE

PLN GRACIELA ARGENTINA VARGAS

MURILLO

PLN LEONEL ALPIZAR SOLORZANO

PUSC TOsE ABRAHAn4 CARVA-AL MARIN

PUSC JEANNETTE MORA JIMENHZ

UP VILBERT ANTONIO SOT0 MONTERO

REGIDOR (a)SUPLENTE

PLN MANUELA HERNANDEZ AGUERO

PLN CARLOS ALBERTO MONTERO

BERROCAL

PUSC CARLOS HUMBER0 FUENTES

RODRIGUEZ
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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

PUSC I             ROCI0MARIELAVARGASSOTO

I                   UP                |             JOSERONNYSANDICHAVARRIA          II

2                                                                                      sfNT)Tr` A T[ TR A s

3

i

OROTINAPUSCSINDICATURAPROPIETARIA

ANA BEATRIZ UMANA GONZALEZ

135

SUPLENTE EDUARD0 ANDRES SANDI LEON

EL MASTATEPLNSINDICATURAPROPIETARIO RUBHN ALBERT0 LEDEZMA VINDAS

SUPLENTE MONTSERRAT VALERIA MONTERO SOSA

HACIENDAVIEJAPUSCPROPIETARIO GUSTAV0 ADOLFO HERNANDEZ ROJAS

SUPLENTE CELIA AGUILAR SALAZAR

COYOLARPLNPROPIETARIA BERNICE sHANTAr`IV JAMES ROGERS

SUPLENTE RIG0BERT0 CHAVARRIA ESPINOZA

LA CEIBA LUIS ENILI0 ALPIZAR SOLORZANO
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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SES16N ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

PLNPROPIETARIO

SUPLENTE LINNETH RUIZ MIRANDA

MIEMBROS AUSENTES (SIN JUSTIFICACION)

MIEMBROS AUSENTHS (CON JUSTIFICAC16N)

MIEMBROS QUE FUNGUEN COM0 PROPIETARIOS

FUNCIONARI0S MUNICIPALES PRESENTES

MBA. MARGOT MONTERO JIMENEZ

ALCALDESA

LIC. RANDALL MARIN OROZCO

PRIMER VICEALCALDE

SRA. ALEJANDRA ARIAS

SECRETARIA a.i. CONCEJ0 MUNICIPAL

®RDEN DEL DIA \

1.-COMPROBACI0N DEL QUORUM.

2.- AUDIENCIAS

3.-APROBACI0N DE ACTAS ANTERIORES

4. -TRAMITE DH CORRESPONDENCIA

5-DICTAMEN DE COMISI0NES

6.-INFORMES DE LA ALCALDiA Y DEPENDENCIAS

ADMINISTRATIVAS

7.-INICIATIVAS DE LOS REGIDORES Y ALCALI)IA

8.-TERMINA LA SES16N.
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1.-COMPR0BAcldN DEL QUORUM.
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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

2.-AUDIENCIAS

2      1.-susTITuclch DE DOs hrmhmROs DE LA TtJNTA ADMINlsTRATlvA col.EGIO
NOCTURNO DE 0ROTINA

NOMBRAMIENTO Y JURAMENTACI0N

SE NOMBRA A LOS SENORES¢¢ 602810745

i5TUTt~G~v~o-*do`foAnguloENSUSTITUC16NDEDOS Alvarez "                          (  111070199                         I

MIEMBROS DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA COLEGIO

NOCTURNO DE OROTINA

2±- susTITucloN POR RENUNclA DE uN hqrmRO DE I.A .iTNTA DE
EDUCACI0N

EL CONCEJO MUNICIPAL NOMBRA AL SENOR

EN SUSTITUC16N DE UN MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACION DE

3.- NOMBRAMIENTO REPRESENTANTE POR CONCEJOS DE DISTRIT0 A

VIAL CANTONALNTA IALCAN AL

EL CONCEJO MUNICIPAL NOMBRA A LOS SENORES

RUBEN LEDEZMA VINDAS, CEDULA 90051034-PROPIETARIO

LAURA CRISTINA SOLis ROJAS, CEDULA 204270398-SUPLENTE

3.-DlscuslbN y APROBAaoN DE ACTAs ANTERIOREs

1.-ACTA SEsldN ORDINARIA  05 CELEBRADA EL DIA 21/05/2024
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coNCE]o           clpAL DE OROTn`IA

ACTA DE SESION ORI)INARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

1       EL SENOR PRESIDENTE da la palabra a Doha Jeannette.

2      LA REGneRA MQBABuenas noches, yo quiero refchme ados tenas con respecto ala sesi6n

3       anterior, primero que todo, se estan dando comentarios a nivel de redes a nivel personal, tanto a

4       Abraham y a mi, y pues lo estan haciendo personas desde el desconocimiento, porque igual no me

5       conoce y lo que dicen es que Abraham no me deja hablar, entonces, pues eso es totalmente falso,

6       pues en cada una de las presentaciones que se han dado de las mociones, pues 5l ha sido may claro

7       y el objetivo que ha dado ha sido may claro y pues no ha habido necesidad de que yo intervenga,

8       entonces en el momento que tenga que hacer lo voy a hacer, pero sin sentirme obligada, entonces

9       si es importante tenerlo claro, de que al final si traemos rna moci6ny el es bastante claro y objetivo

1o       de lamisma, pues no hay forma de que yo o necesidad de que yo intervengay laotrapostunmia

11       fue con respecto a lo que fueron las dos mociones que no votamos, igual de ahora en adelante,

12       pues cada moci6n que yo en mi puesto como regidora no apruebe, pues voy ajustificar al mismo

13       para  que  no  se  den  malos  entendidos,  con  respecto  a  cuidados  paliativos,  pues  sentimos  un

14       compromiso moral al respecto y queremos seguir haciendo, pues el esfuerzo, ver de que forma

15       logranos alcanzar y apoyar a cuidados paliativos, pues en el momento que nosotros hal)lanos con

16       don Alexander, 6l mos comenta de que la Junta de protecci6n social es garante de la construcci6n

17       del edificio, no asi de la donaci6n del terreno entonces pues ahi vamos a seguir, pues buscando la

18       forma de c6mo podamos lograr ser de apoyo para cuidados paliativos, pues a nivel mio personal,

19       les puedo decir no solo ndo, a nivel orotina, pues tenemos mueho que agradecer a paliativos y en

2o       mi caso personal, pues mi viejo pudo partir de este mundo rodeado de amor y rodeado de culdados

21       y paliativos fue may iniportante en ese aspecto, mos dio apoyo total y yo siento que como orotina

22       tenemos que darle  el  apoyo  a buscar la forma de  c6mo verdad,  siempre  lo  imposible  se logra

23       tomando acciones, con respecto a lo de declarar distrito a santa RIta, tiene mi total apoyo, pero si

24       en su momento agradecerle a Don Randall que me dio un tiempo y pudo explicarme, pues muchos

25       criterios  que no tenia claro y  en  su momento  se  lo  dije a 51 y  aqui, tal vez a don Leo, tambich
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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SES16N ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

dc Li.bus
vAutoTiz8c]6n?

I       decirlo,  a ver la posibilidad de que nosotros como trabajo de equipo podanos reunimos media

2       hora antes y vcr cada rna de las mociones que se van a presentar, porque aqui solo Abraham y yo

3       desconociamos    de    esa   moci6n,    entonces    igual    cuando    nosotros    votanos    a   favor    e

4       Contra tenemos  que tenor un  criterio  Claro  de  lo  que  se  esth hablando  entonces,  pues  en  ese

5       momento no lo tehiamos, no lo teulamos o yo en lo personal no lo tenia, de ahi que votara, no

6       votat, pero si serfa importante si se pudiera tomar en cuenta que pudieramos reunimos y ver las

7       mociones que se van a presentar, si hay dudes, si hay alguna consulta, poder traerlas claras aqui y

8       dejar  de  mandar tanto  a  comisi6n,  porque  al  final  eso  retrasa,  hay  cosas  en  las  que  podemos

9       resolverlas aca irmediatamente y votarlas y no tener que mandarlas a comisi6n, pero si, en ese

lo       aspecto,  ojala mos pndieran tomar en cuenta al respecto, pedirle a Don Leo y a Rocio, que me

11       tomaran en cuenta ouando van a hacer lo de la comisich de santa Rita, que me tomen en cuenta

12       para estar atenta, para ver todo el trinite y de igual forma, decirles que tienen el apoyo, pero si,

13       si pudiesemos trabajar en esa parte, porque al final  somos un equipo de tralrfuo y necesitamos

14       unificamos en ese sentido, parapoder lograr, porque el criterio mio como regidora es aprobar todo

15       lo que vaya en beneficio del desarrouo y el crecimiento de Orotina, entonces eso seria, pues el

16       trabedo de todos y ver de que forma podemos unificar criterios   y poder trabajar este siempre a

17       favor,gracias.

18       EL SENOR PRESII)ENTE Gracias Janet, alguna otra observaci6n al Acta, sino la sometemos

19        a votaci6n.

2o      EL REGIDOR CARVAJAL a nd si me gustaria aclarar, precisanente por eso decidimos votar

21       la moci6n para que se fuera a comisi6n, porque no la teniamos clara, entonces, cuande se envia

22       mociones tanto  de nuestra parte,  como  todos  los  compafieros  regidores,  seria bueno  tener esa

23       prdetica de transparencia, uegar y conversar antes y decir bueno, vamos a recibir esto, tY qu6 les

24       parece? cho votamos a favor, en contra? y tener esa dinamica, que bien tampoco es que somos

P  Ci  g  i  n  a   6   I   35

CONCEL0 MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SES16N ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

1       homogchcos, en la hora de pensar porque todos pensanos diferentes, pero si tener esa cortesia de

2       poder saber que es lo que mos vamos a topar entonces, precisamente en el caso de la creaci6n del

3       distrito, yo estoy completamente de acuerdo, soy l00% de acuerdo en la creaci6n del distrito, pero

4       tambichtener claro que eso se resuelvaen la Asamblea legislativa y no en este concejo Municipal.

5       Por  eso,  cuando  se  present6  lo  que  dije  es,  enviamos  a  Comisi6n  para  poder  revisarlo  a

6       profundidad  y  despues  lo  volvemos  a traer  aca,  entonces  es  para para  aclarar  ese  punto  con

7       respecto a la ultima sesi6n que tuvimos aca, muchas gracias.

8       EL  REGIDOR SOT0 buenas noches,  agradecerle a Abraham y a Jeannette  que aceptaron la

9       emoci6n que yo habia presentado, vamos a tratar de trabajar en equipo,  si Dios quiere, muchas

10        gracias.

SENOR                                                            PRE SIDENTHllEL

12       Tambi6n recordarles a todos que hay otros recursos que nosotros podemos utilizar que es pedir

13       recesos y eventualmente podemos pedir un receso cuando no tenemos algo claro y mos retiramos,

14       como  vimos  el  caso  del  cambio  de hora y  conversanos,  o  sea,  no  hay  ning`in problema y  lo

15       hacemos para ponemos de acuerdo en cualquier votaci6n.

16              -----------------------------------------.--- _---_-.________._._--_---_-.-______-_____.--_ ----- _-.-__________ ..... _-_-_-_..._._

17               ---------------------------------..- _--__-.-_________-_..._-.-_ -.--- _____-___._..._ .-------. _-_________._ .---- _ ---- _..-_-________.

18              -----------------------------------------------.--. _ ..----- _.____________.._-_.-_ ---- __.-_________ -----------... _____________

19              -----------------------------------------.....------ _--__-_____..-_--__ --------. ______ ......-------..-.. ______._._..._---_ --.-- _.

2o             EL CONCEJO MUNICIPAL UNA VEZ CONOCIDA Y ANALIZADA EL ACTA DE LA

21        SES16N ORI)INARIA 05, CELEBRADA EL DIA 21/05/2024 ACUERDA SU APROBAC16N.

22                       VOTOS A FAVOR: CINCO VOTOS DE LOS REGIDORES PROPIETARIOS.

23                    4.-TRAMITE DE CORRESPONDENCIA URGENTE A CRITERIO DE LA

24                                                                            PRESIDENCIA

P  a  .`j  i  r,  a   7   I   35
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CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA

ACTA DE SESI0N ORDINARIA N° 06

PERIODO 2024-2028

1        1.roFlclo MSA-pMJ}iroo2-2o24 FIRMAI>o poRMsc. MARIA PAUILA VH.IZAREAE

2           GALERA. pREslDENTA MUNlclpAL. coNCEJQLMUNlcmAL DE SANTA ANA

3        ASUNTO:  CONSULTA SOBRE HERRAMIENTAS DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS Y

GESTI ON DOCUMENTAL

Estimablessefiorasysehores:

Sirvalapresenteparaexternarleunrespetuososaludo,asicomodesearle

6x'Itoseneldesempefiodesusfunc.iones,As`im'ismo,delamaneramasrespetuosa,

me  permito  in{ormarles  que  desde  la  Presidencia  y  Secretarl`a  Municipales  nos

encontramosbuscandocasosde6x.itoenlasdistintascorporac.ionesmun'icipales

encuantoalusodeherramientastecnol6gicasparalagesti6ndocumentalypara

elseguimlentodelosacuerdosydisposicionesemanadasdelconcejoMunicipal

Estastareas, son de ind.ispensable realizaci6n  por partede la secretar`a Munic'      I

parapotenciarlae{'icienciaye{icaciadelasdecisionesquetomaelCuerpo

cin  nm rle  la  mpinra  rip laq nfir`nna¢ hahitantciq rlpl rant^n

1 )   cSu  Secretarl'a  Municipal  realiza  seguimiento de acuerdos?
2)   £Cuales  herram.Ientas tecnol6gicas utiliza  para  dicha  labor?
3)   En  caso  de tener estas  herramientas tecnol6gicas,  £Cu6l  es  el  costo  en  el

que se incurri6 para su adquisici6n?, y fdebe pagarse peri6dicamente para
su  normal funcionamiento, y el  que  se  prev6 a futuro  para  manten.imiento,
soporte,   arreglos   de   desperfectos,   asi'   como   cualquier   otro   egreso
vinculado a dichas herramientas?

4)   6Su  Secretari'a cuenta con  un  programa de gesti6n documental? tcual es?
5)   ccuales herramientas tecnol6gicas utiliza para dicha labor?
6)   6Cual   es  el  costo  en  el  que  se  incurri6  para   su  adquislci6n?  6se  debe

sufragar el  costo  peri6dicamente  para  su  normal  funcionamiento,  y el  que
se  prev6  a  futuro  para  mantenim.lento,  soporte,  arreglos  de  desperfectos,
asi' como cualquier otro egreso v.inculado a dichas herramientas?

Finalmente,  me  permito  aclarar  que  la  informaci6n  recabada  sera  de  uso
interno  de   la   Presidencia  y  Secretari`a   Municipales,   para   poder  analizar  cuales

P  d  g  I,  n  a   8   I  35
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PERIODO 2024-2028

opclones  existen  para  el  seguimiento  de  acuerdos  y  la  gesti6n  documental,  asi'
como  cu6Ies  de  ellas  aseguran  mayor  6xito;  esto,  con  la  finalldad  de  realizar  un

proceso de toma de decisiones basado en fundamentos t6cnicos.

Agradeciendo  la atencl6n a  la presente, se suscribe, atentamente,

SE CONOCE.

P  CJ  \,j  ,  r,  (-,    9    I   35
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ACTA DE SES16N ORDINARIA N° 06

PERI0DO 2024-2028IRecibanuncordialsaludoporpartedelauni6nNacional   de   Gobiemos   Locales   (UNGL)I.nstituci6nqueagremiayrepresentapoliticamentealR6glmenMunicipaldesdehace46afros.

12

Como  parte del  seguimiento que  nuestra  instituci6n  brinda  al  apartado  legislativo,  me  permito3;a3C;rB!:::,Cc°or:,:!omite:::c:gal:ferentealaLeyl0458,mismaquereformalosartfcu|os36,37

456
C6dlgo Anterior Reforma observacl6n

iI

ART. 36 ART.  36
Se   establece   que   paraEI  Concejo  pod fa  celebrar  las EI     Concejo     podra     celebrar     las

seslor`es   extraordlnarlas   que seslones    extraordlnarias    que    se las                             seslones

7
se  requleren  y a  ellas deberan reqiiieren   y   a   ellas   deberdn    ser extraordlnarlas
ser    convocados    todos    sus convocados   todos   sus  mlembros remuneradas    se    debe

8
miembros.  Debera convocarse con,  al  menos,   veinticuatro   horas tomar    un    acuerdo    del
por  lo  menos  con  veintlcuatro de antlcipacl6n. Concejo y  los temas  que

19

horas    de    anticlpaci6n    i+€t
Podrdn       conocerse       los      asuntos

motiven      esta      sesi6n,
' .      -  -     -          :`-.J ----rE, .   - seran         aquellos         de

lncluldos en  la  convocatorla,adem5s caracter lmpcistergable a

10

--=-..   -`   ..1-1--l`J   `+`..   `^1\1\\^\\, los        que,        par       unanlmldad, conocerse           en           la
EL acuei.den   conocer  los   mlembros sigulente                     sesl6n

11
En                  las                 seslones

del  conce]o. ordlnarla.

extraordlnarias    solo    podrdn El    orden    del    dia    para    las Se      destaca      que,      al

12
conocerse           los           a su ntc>s seslones    remuneradas    con especlflca rse                      el
lncluidos   en   la   convocatorla, dleta, segdn el artfculo 3o, se requerlmlento      de      un

13

ademas        los        que,         por seftalara    mediante    acuerdo acuerdo      del       concejo
iinan'midad,                   acuerden municipal,     siempre     que     se Munlcipal,   se  desconoce
conocer     los     mlembros     del refleran       a       asimtos      cuya sl  en  los  casos  donde  la

14
Concejo. atencl6n  no  pueda esperarse a convocatorla  nazca  de  la

que      acontezca       la       sesl6n Alcaldia       lgual      podran

1511617i;:I

ordlnarla  mss pr6xlma, remunerarse.

iT  a  g  ,  rt  (I     1  1     I    35```````-I-I



ART.  37 ART.  37
La    modificaci6n    lo   queLas     seslones     del     concejo Las   sesiones   presei`ciales   del

deberdn  efectuarse  en  el  local concejo  debefan  efectuarse  en  el riace   es  especificar  que

sede  de  la  municlpalidad.  Sin local  sede  de  la  municipalldad.  Siri lo    refei.ente   al   articulo

embargo     podran   celebrarse embargo,         podrdn         celebrarse 37     es     excliislvamente
seslones   en    cualquier   lugar sesiones    en    ciialquler   liigar   del para         fas         sesicmes
del  canton,  cuando  concurran canton,     cuando     concurran      las presenciales.
las siguientes circunstancjas: sigulentes  circunstancias:

I...I. [. . .I .

ART.  37  BIS ART.  37  BIS
Se realizan cambios pareLas     municipalidades     y      los Las       munlcipalidades       y       los

concejos        municipales        de concejos   municipales   de   distrito celebraci6n   de   sesiones

distrito      quedan      facultados quedan   facultaclos   para   reallzar viituales     del      Concejo

para  reallzar,  en  caso  de  que de      manera      excepcional,       por Munic,pal.

asi     se     requiera,     sesiones razones                        suficientemente
Para     el     caso     de     lasmunicipales  virtuales a  trav6sdeIusademedicis motlvadas    y  ]ustificadas,   sesjones

munlcipeles    de    manera    virtual    a sesiones  vlrtuales de  las

tecnol6glcos         cuando       por traves      del      uso      de      medios com lsiones                        se

estado       de       necesidad       y tecnol6glcos,      cuando      asf      se homologan         requ isitos

iirgeiicla,       ocaslonado       porcircunstanciassanitarlas,de determine   por  acuerdo  adoptado que        garanticen        los

?e°rrcerTsayp°ariaesca:f',:a:oata,tdeadd:: princl plos                             de

guerra,   conmocl6n   lntema   y simultaneldad,
sus  mlembros.  Tales  seslones  se coleglalidad                            ycalamLdad   publica   exlsta   una podr6n       celebrar      eri      dichascondlcionesatravesdeesosdeclaraci6n     de     estado     de deliberaci6n

emergencla          naciona I          o medios,   en   el   tanto   concurra    el
cantonal.    Tales    sesiones    sepodrancelebrarendichas cu6riim  de  ICY.

condiclones  a  traves  de  esosmedios,eneltantoconcurra
EI  medlo  tecnol6glco  dispilesto  por

el  cu6rum  de  ley. la      munLcipaltdad      y      el    concejo
miinlclpal        de       dlsmto        debefa

Nota              de              com ision :Entendemosquelapalabra garantizar  la  pertlclpaa6n  plena  de
todos   los   miembros  del  6rgano  y
todos  aquellos  queparticipen  de  la

correcta   es   quorum,   pero   si sesi6n,   la   transmisi6n   simultanea
asi  esta  en  la  Ley  que  aprob6 de   audio,   video   y   datos   a   todos
la  reforma  no  podemos  hacer qiiienes        participen,          clebiendo
nada  mss  qile  indicarlo  como respetar          el           princ{plo          de
una   nota.   A   menos   que   un simultaneldad,         colegialidad         y
fil6Iogo diga que esta  carl.ec[o deliberaci6n   del  6rgano  colegiado.
de    esta    manera.    El    medto Asimismo,     debera    garantizar    la
tecnol6gico   dispuesto   por   lamuniclpalidaddebefagarantlzarla53partlcipaci6nplenatodoslosasistentes,latransmlsi6nsimultaneadeaudlo,videoydatosatodos pu blicidad              y            particl pacidn

ciiidadana    en     las    sesiones    del
conce]o a traves de los medios que
considere         rn5s       efectivos         y
convenlentes,  a  efectos  de  que  las
personas       interesadas       puedan
acceder  a  estas  pare  conocer   las
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quienes   participen,   debiendo
respetar       el       principlo       de
slmultaneidad,   coleglalidad   y
delibei.aci6n         del         6rgano
coleglado.

Asimlsmo,   debefa   garantlzar
la    publicldad    y   particjpacidn
cjudadana  en  las  sesiones  del
conce]o a traves de los medios
que considere mss efectivos y
convenientes,    a    efectos    de
que  las  personas  Lnteresadas
puedan  acceder  a  estas  para
conocer   las   deliberaciones   y
los    aciierdos.     Para    que    la
participaci6n  de  los  miembros
clel       concejo       por       medios
tecnol6g tcos         sea         val id a
del)era:

1)          Existir          una          plena
com patl bl I ldad         entre         los
slstemas a  medios  empleados
por   el   emisor   y   el   receptor,
I)ues   se   debe    garantizar   la
autenticidad e integndad de la
particjpaci6n,    voluntad    y    la
conservaci6n  de  lo  actuado.

2)  Los partlclpantes no podran
realizar   otra   labor   privada   o
ptiblica  y  no  podrdn  estar  de
forma   simult6nea   durante   el
desarrollo   de    la    sesidn,    en
cualquier   otro   tipo   actividad

pdblica  o  privada.

3)    El    pago   de    la    dieta    se
justifican.a    dnlcamente   si    el
miembro      participa      de      la
totalidad   de   la   sesl6n   y   se
mantiene      en      ella,      y      si,
ademas,   se   garantizaron   los
principios       de       coleglalidad,
simultaneidad,   deliberaci6n   y
votacich.

deliberaciones  y  los  acuerdos.

Para    que   la    participaci6n    de    los
miembros del  concejo,  por medios
tecnol6gicos,  sea  v6Iida  debefa:
Exlstir    ilna     plena     compa[I.bllidad
entre     los     sistemas     o     medios
empleados    por    el    emisor    y    el
receptor,  pues  se  debe  garantizar
la  ailtenticidad  e  integridad  de  la
participacl6n,       voluntad       y      la
conservaci6n  de  lo actuado.

Los      mlembros      del       concejo
cleberan   disponer  de   los  medios
adeciiados para estar debidamente
conectados al medlo tecnol6glco y
esta r            siempre             visibles,
disponibles y atentos durante todo
el     tlempo    que    dure     la     sesi6n
vlrtual.    No    podrdn    realjzar    otra
lat]or privada  o  pdblica  y  no  podran
estar      de      forrna       simultanea,
durante     el     clesarrollo     de      la
sesi6n,   encualquier  otro  tipo  de
actividad  pdblica  o privada.
Solamente      ciiando      exista      una
justificaci6n      wilida      y      razonada,
sustentada en situaclones especiales
o      extraordinan-as,      conacida     de
antemano     por     los     miembros
propi eta rios          y          suplentes,
garantlzando    lo    dispuesto    en    el
artfculo    28    de    este    C6dlgo,    sin
per]uiao  det  derecho  de  sustitucl6n
de los I.egidores y sindicos siiplentes,
segtin lo dispuesto en  el  artl.culo 49  y
aprobada    par   mayon.a    slmple   del
concejo muniapal,  se autorlzara que
alguno de sos miembros part]c!pe, de
forTna    temporal,    en    las    sesiones
vl.rtuales del concejo fuera del pats.

3.               Garantizar                  las
condiciones      para      asegurar      el
acceso  pleno a  la  sesl6n  a  tedas  las
personas   jntegrantes   clel    conce]o,
propletarios  y  suplentes.  De  no  ser
posible  esto,  deberd  optarse  por  el
traslado   fisico   del  recinto,   prevlsto
en  el  articulo  37.

F'  (:1  {_i  i   n  a     13    I    35
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4)  Garantizar  las  cond.iciones
para  asegurar el acceso  pleno
a     la     sesi6n     a     todas     las
personas       integrantes       del
concejo,         propieta nos        y
suplentes.   De   no   ser  posible
esto,   debefa   optarse   par   el
traslado     fisico     del     recinto,
previsto en el segundo p5rrafo
del  articulo  37.

La     secretan'a     del     conce]o
quedafa  obligada  a  gestionar
!o     que     corresponda      para
ciimplir  lo  dispuesto  y  a  dejar
respaldo   de   audio,    video   y
datos,     asi     como     pare     la
ela bora ci6n            del             a cta
correspondiente conforme a lo
cllspuesto  en  el  articulo  47  de
esta  ley.

Cuando      un      miembro      del
conce]o    participe    de    forma
val ida               por               medios
tecnol6gicos,        se        deberd
considerar     como      presente
para    ]os   efectos   del    tiltimo
parrafo del articulo 37 y 42 de
la Ley 7794, Cddigo Municipal,
de 30  de  abril  de  1998.

Cada    municipalidad,    con    el
apoyo de  la  uni6n  Nacional  de
Gobiemos  Locales y  conforme
a    sus    posibllidades,    debefa
proveer    a     los     alcaldes     y
a lca ldesas,                   regidores,
suplentes   y   sindlcos   de   los
medios,   las   condiciones   y   la
asi stencia       necesa rla       para
aseg u rar           su           eventua I
particlpaci6n    en    una    ses[6n
poi. medjos tecnolbgicos.

Este       mecanismo       tamblen
podra    ser    iitilizado    por    las
com is jones                municipaies

El pago de las dietas se regir5,  en
lo        corTespondlente,      por        lo

8:sP::tsetoce8d!::ayrtjcsue'°;u33fiyca3r:
dnicamente si el miembro part]cipa
de   la   totalidad   de   la   sesi6n   y   se
mantiene          en           el la,           bajo
cumplimlento      de      los      deberes
indicados        y      si,      ademas,      se
garantizaron        los      pnnciptos      de
colegialidad,                   simultaneidad,
deltberacl6n  y  votacl6n.

La   sefretama   del   concejo   quedafa
oDllgada       a       gestlonar      lo       que
corresponda       para       cumpllr      lo
dispiiesto   y   a   dejar   respaldo   de
audio,  vldeo y datos, asl como para
la           ela boraci6n            de I           acta
correspondiente,    conforme    a    lo
dispiiesto  en  el articulo 47  de  esta
ICY.

Cuando    un    miembro    del    conce)o
i]artiape de forma valida por medios
teenal6gicos,   se   debera   considerar
como  pres€nte  para  los  efectos  del
dlt.mo parrafo de  los articulos 37 y
42      de      la      Ley      7794,      Cddigo
Municipal,  de  30  de  abril  de  1998.

Cads    municipalidad,    conforme    a
sue  posibllldades,  deberd   proveer,

:eg Ilo.s.es: lcsaJgfesn,e!,   :i':a:::Sas,
suplentes,    de    los    medios,    las
condiciones       y       la       asistencia
necesaria       para       asEgurar       sii
eventual     partJclpaci6n      en     una
sesi6n  por medios  tecnoldgicos.

Este      mecanisrno      de      sesiones
vlrtuales       tambien       podra       ser
utilizado       per       las       comisiones

F;inc'#aiegsdec°:tteam,:|a.das   en  e|
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contempladas   en   el   articulo
49  de esta  ley.

(Asi  adicionado  por  el  arti'culo
2o  de la  |ey  N° 9842 del  27 de
abril     del     2020,     ``Toma     de
posesi6n      y     realizaci6n     de
sesiones  virtuales  en  caso  de
emergencia          nacional          o
cantonar')

Las         respecti va s           comisiones
municipales         que      adopten       la
implementaci6n         de         sesiones
virtuales deberdn garantizar qiie el
medio      tecnol6glco,       que      se
considere       mss       efectlvo       y
conveniente,   respete   los   pnn[ipios
de     simultanei.dad,     colegialidad    y
deliberaci6n.   Tamblen,   se   debe
ga ra ntiza r              el              correcto
ful`cionamiento              de              las
comisiones  y  el  cumpljmiento  de
los  principios    de    publlcidad    y    de
participeclch ciudadana, a efectos de
que    las    personas    interesadas
puedan       acceder       a       dlchas
comisiones      para      conocer      las
deliberaciones,     los    actos    y    los
acuerdos  que  ahi  se  tomen.  Tales
actos    y    acuerdos    debefan    ser
v5lidos,     de     manera     que
garantice   la   continuidad   de
a ctividad        adm i n istra tiva
manera   celere   y   eficaz,   y
satjsfaccl6n  del  interfes  ptibllco.

Es   deber   de   los   mjembros   que
i ntegren              las             com isiones
municipales  estar  ut)icados  en   un
lugar,       dentro       del       territono
nacional,  disponer de  los  medios
adecuados             para             estar
debidamente   corlectados   al   medio
tecnol6gico        y        estar        vi'sibles,
disponlbles  y atentos diirante todo el
tiempo  que  dure  la  sesi6n.

Solamente             cuando             exista
unajustl.ficaa6n   v6lida   y   razonada,
susteritada          en         s itiiacl.ones
especiales      o      extraordinarias,
conocida  de  antemano  y  aprobada
por     el     pleno     del     concejo,     se
autorizara,     de    forma    temporal,
participar en  las  sesiones  vlituales
del  concejo  fuera  del pais.

Agi.adecemos  la  atenci6n  a  este  oficio,  pal.a  mds  informaci6ii,  comunlcai.se  con  Ancli-es  Zai-ate
S6iichez       Dii`ector      cle       lncidencia       Poli'tica      y       Comunicaci6n      al      correo      electrdnico

quieii  taiTibien  poclra  atender sus consultas  vi.a  llamada  telefonica al  2290-
3806   ext.    1019;    o   bien,    con   Jose   Carlos   Riiiz   Fonseca,    Asesor   de   lncicleiicia    Politica   y
Comunicacl6n   al   correo   electi'6nico I  uiz,,o„ I I( I   r'l    c'

consultas  vi.a  llaiiiacla  telefoiiica  al  2290-3806  ext.  1023.
ciuien    tambi6n    podi`6    ateiider   siis

SE CONOCE.

5.- DICTAMENES DE COMIS16N

P  (i  a  ,  n  a    15135
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1                                                  sEsloN ORDlr`IARIA No cllp-o4-2o24-2o26

2            Celebrada por la COMISION DE HACIENDA Y PRESUPUESTO, siendo las 5:00 pin del dia

3                             27 de mayo del 2024, en la sala de sesiones de la Municipalidad de orotina.

4             REGIDORES PROPIETARlos. hmMBRoS DE LA coqusl0N SEfloREs (As):

5                                                         ±ELONEL ALPIZAR SOLORZANO

6                                                                     JEANNETTE MORA

7                                                  WILBERT ANTONIO SOTO MONTERO

AGENDA:

9                                        1£ MODIFICACION 05-2024-AJUSTE AL PLAN OPERATIVO ANUAL

lo          RECoMENI)AcldN:    CON  FUNDAMENTO  EN  LO  ANTERIOR,  ESTA  COMISI0N

11          RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA TOMAR EL SIGUIENTE

12          ACUERDO:

13               1.    Que en base a los doculnentos remitidos se dio lectura.

14              2.    Se da por conocido y analizado en la comisi6n de Hacienda y presupuesto.

15              3.    Que de acuerdo al criteriojuridico la modificaci6n presupuestaria numero 05 cumple con

16                     el bloque de legalidad, asf como las politicas y lineanientos aprobados por lo jerarcas y

17                     las  disposiciones  t6cnicas  aplicables  como  requisito  indispensable  para  su  tramite  y

aprobaci6n.
4.   Esto  acatado  en  las  disposiciones  emitidos  por  el  departanento  de  asesoria juridica

expresadas mediante los oficios MO-A-AJL0285-2023 y MO-A-AJ-0255-2022.
5.   El formato de presentaci6n de la modificaci6n cumple con los requerimientos establecidos

en el reglamento en el reglamento de variaciones presupuestarias de la Municipalidad de
Orotina.

6.   El estado de origen y aplicaci6n de fondos tiene el mismo monto que el detalle general de
egresos por partida.

7.   La modificaci6n es por un monto de dos millones doscientos noventa y un nil ochocientos
treinta y seis colones.

8.    Se disminuyen recursos del programa #3 y se trasladan al programa #1
Las cuentas que disminuyen son

a)    Sueldos para cargos fijos  1,831,836.
b)   Mantenimiento de edificios y locales 460,000

P  d  g  I  rl  a    1 6   I   35
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Cuentas que aunentan:
a)    Suplencias
b)   Mantenimiento y reparaci6n de maquinaria y equipo de producci6n.

9.   La modificaci6n se da para suplencia para mantenimiento de la planta el6ctrica

POR  TANTO:     CON   FUNDAMENTO   EN   LO  ANTERIOR,   ESTA  COMIS16N

RECOMIENDA AL CONCEJO MUNICIPAL DE OROTINA TOMAR EL SIGUIENTE

ACUERDO:

i .    Se valida y analiza en todas sus partes la informaci6n suministrada, por lo que se

le solicita al Concejo Municipal.

2.    Que   se   incluya   en   el   orden   del   dia  de   la  pr6xima  sesi6n  municipal   para

conocimientl de todo el Concejo Municipal.

3.    Que se apruebe por unanimidad la modificaci6n 05-2024 ya que cumple con las

disposiciones establecidas en el reglamento de variaciones presupuestarias.

EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA LAS RECOMENDACIONES EMITIDAS EN

sF,STON ORT)TNARTA No cTTp.n4.2n24.2o26

APRORAT}O POR IINANIMIDAT).

6.-INFORMES DE LA ALCALDIA Y DEPENDENCIAS

ADMINISTRATIVAS

2o       I. ALCALDIA.

21              1.-COPIA DE OFICIO MO-AM-0094-24-2024-2028 DE FHCHA 21 DE MAY0 2024

+2                     FIRMADO POR MBA. MARGOT Mor`ITERo ilMENEz. ALCALDESA

23             MUNICIPALIDAD DE OROTINA DIRIGIDO A INTENDENTH RODOLFO VEGA

24                ESPINOZA. SUBJEFE DE DELEGACI0N. FUERZA ptlBLICA DE OROTINA

25            AsuNTO: REspuESTA OFlclo Msp-DM-DvuRFp-DGFp-DRSA-DRcroRoropo59-

2024

P  \;I  g  I  n  a    1 7   I   35
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I           Reciba un cordial saludo, estanos muy agradecidos por asistir a la convocatoriaque le realiz6 la

2          Alcaldia este lunes y tenemos certeza de que juntos podemos realizar acciones para mejorar la

3           seguridad ciudadana en nuestro querido canton.

4          De  acuerdo  con  lo  conversado  estamos dispuestos a seguir trabajando  en  apoyoal  programa

5           Sembremos seguridad, es lamentable que esa cifi.a de 28 hurtos hastala fecha est6 golpeando a la

6           ciudadania.

7          Le infomo que se han girado instrucciones al Encargado del Departanento de comunicaci6n

8          de la Municipalidad para que, en redes sociales, pantallas municipales y perifoneo dirigido a la

9           comunidad del distrito de orotina realice laprevenci6n sobre los hurtos por descuido.

SE TRASLADA EL  ASUNTO  AL  EXPEDIENTE  QUE  SE  ENCUENTRA EN  ANALISIS

POR LA COMIS16N DE SEGURIDAD. APROBADO POR UNANIMIDAD.

12             2.-COPIA DE OFICIO MOAM-0099-24-2024-2028 DE FECIIA 22 DE MAY0 2024

13                      FIRMADO POR MBA. MARGOT MONTERO JIMENEZ. ALCALDESA

14          PgpE±;IPAI[II)AI) DE OROTINA DIRIGIDO A SR. MARIO ZAMORA CORDERoj

15                                                     MINISTRO DE SEGURIDAD pbBLICA

I 6                    AsuNTO: APROBAcl6N DE cor`IVENIOs DE cOOpERAcl6N ENTRE LA

17                 MUNICIPALIDAD DE OROTINA Y EL MINISTERIO DE SEGURIDAD PUBLICA

18          Este Gobiemo Local, pero sobre todo como ciudadanos de nuestra hermosa patria, compartimos

19          1apreocupaci6n ante el incremento de la inseguridad anivelnacional. Estamos conscientes de que

2o          Costa Rica, siendo una iiaci6n con rna reconocida cultura de paz, tambi6n enfrenta, producto

21           de  esto,  un  enorme  desafio,  siendo  la  inseguridad  un  flagelo  relativanente  reciente  en  nuestra

\2          historiacomo pats.

23          Por ello, unos dias antes de asumir formalmente el cargo, lo primero que hicimosfue reunimos con

24          el  Departanento Antinarc6ticos de  la embajada de  los  Estadosunidos  para  solicitar  asesoria
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I           t6cnica especializada. En esta reuni6n, tuvimos elprimer acercamiento con el sefior Tomas sierra,

2           Asesor Coronel de la policia decolombia,  pals  en  el  que  ha vivido  y  combatido  con  6xito  el

3           flagelo de  la inseguridad y a quien la embajada de los Estados unidos dispuso para coordinar de

4          inmediato el inicio de la Asesoria Tecnica en seguridad y videovigilancia. Esteesfuerzo tiene

5          como   objetivo   desarrollar   la   estrategia   de   implementaci6n  para   el   nuevo   proyecto   de

6           videovigilancia del cant6n de orotina, incluido en el Nuevo plan de Gobiemo participativo 2024-

7             2028.

8          Nuestro  compromiso  es  claro,  trabajar de  la mano  con las  instituciones y  la ciudadania para

9           construir un entomo mds seguro y pr6spero para todos.

1o           Desde el 1 5 de agosto de 2023 se traslad6 por parte de la Municipalidad de orotinaa la Delegaci6n

11           Policial de orotina 3 borradores de convenios para su revisi6n y ala fecha no tenemos respuesta:

12                1.    Convenio de cooperaci6n para la inplementaci6n de un sistema de videovigilancia.

13                2.    Convenio Marco de cooperaci6n para el Fortalecimiento de la seguridad ciudadana en

14                       el cant6n de orotina.

15                3.    Convenio de cooperaci6n para dotar de Refacciones a la Fuerza pdblica de orotina

16          Consideramos que estos convenios son la base juridica para coordinar con su representada los

17          recursos  humanos,  tecnol6gicos  y  econ6micos  que  desea  aportar  el  gobiemo  local  en  tan

18           importante tema como es la seguridad ciudadana.

19           De manera respetuosa  solicito  intelponga  sus buenos  oficios para que  las  dependencias  que

2o          tienen a cargo este tema mos resuelvan esta situaci6n a la mayor brevedad.

21         Estanos seguros de que anbas instituciones tenemos el compromiso de buscaracciones para

22         enfrentar los desafios de la inseguridad con estrategias efectivas,asertivas y sostenibles.

SE TRASLADA  EL ASUNTO  AL  EXPEDIENTE  QUE  SE  ENCUENTRA EN ANALISIS

POR LA COMIS16N DE SEGURIDAD. APROBADO POR UNANIMIDAD.

Tr'  c`j  g  I  n  a    1 9    I   35
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1       ±apLFlclo MO-AMoi03-24-2024-2028 DE FECHA 23 DE MAy0 2024 FmMADo roR

2                MBA. MARGOT MONTERO JIMENEZ. ALCALDESA MUNICIPALIDAD DE

3                                                                              0ROTINA

4                     ASUNTO: APROBAC16N DE CONVENIO MARCO PARA RED DE EMPLEO

5                        MUNICIPALIDAD DE OROTINA Y CODE DEVELOPMENT GROUP SA

6       Reciba un cordial salndo, para su conocimiento y aprobaci6n, se le remite el convenio denominado

7       "Convenio Marco para Red de Empleo Municipalidad de orotina y code Development Group,

8      SA".

9       Cabe indicar, que esta alcaldia busca maximizar recursos por medio de alianzas y convenios con

lo       instituciones privadas como pdblicas que desean responsal>ilizarse con la comunidad y sociedad,

11       por ello, es conveniente aprobar lo solicitado.

12       LA                                                             SERORA ALCALDESA

13       May buenas noches este documento al que esta haciendo referencia Alejandra es un convenio ccm

14       nosotros,  lo  teulamos  antiguamente  con  Zona  Franca  El  coyol,  es  un  convenio  que  se  esta

15       renovando el nombre de la empresa, ya no es zona Franca El coyol, indicarles que ese convenio

16       se present6 en el 2020 como zona Franca EI Coyol, fue resuelto en la ultima sesi6n del concejo,

17       que termin6 periodo anterior, tard6 casi 4 afros para aprobarse y nosotros no  foamos a invertir

18       absolutamente nada,  el  que revisa el  Convenio  la Municipalidad no  da un cinco,  en nada mos

19       compromete, mss bien el convenio, nosotros estarianos apoyindoles a ellos a buscar ese recurso

2o       humano a traves de la bolsa de empleo, que es lo  que manejamos  aca,  si tambien, ponemos a

21       disposici6n las aulas de CEFOCA  para que las empresas vengan a capacitar, a dan las primeras

22       charlas iniciales, no tiene ningiin valor para la municipalidad y las personas en ese momento, pues

23       hasta ofrecian el servicio de autobtis y no solanente a orotina, sino ir hasta coyolar, hasta el cruce

24       o  el  puente  en Coyolar,  esas  eran las  condiciones  antiguamente,  ahora varian muy poco,  Don

25       Randall lo estuvo revisando e ibamos a proceder con la firma, pero la empresayadej6 de llamarse
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I       Zona Franca coyol y ya tiene este nuevo nombre, por eso es que se trae nuevanente y esperamos

2       que  ojala  la  Comisi6n  de  Juridicos  en  las  pr6ximas  sesiones  lo  revise,  fueron  muy  pocos  los

3       cambios, verdad Randall? Mas que todo el nombre y unas dos clausulas o 3 por ahi y no implica

4       nada, ning`in costo para la Municipalidad que tenga que los recursos medirse o cuantificarse.

5       Entonces, ojala podanos servir de enlace para que muchos orotinenses puedan tener un empleo,

6       puedan viajar a otra zona con todas las condiciones y mejorar las condiciones de su familia, tanto

7       cuando vemos una feria aqui, cuinta gente se mos viene a anotar a laferia, no todos logran ingresar,

8       pues eso es una oportunidad para que 100, 50, 20, 30 familias puedan tambi6n beneficiarse

9      EL                                                           SENOR                                                           PRESIDENTE

1o       Gracias, dofia Margot se trasladara este asunto a la comisi6n de Juridicos.

SE TRASLADA EL ASUNTO A LA COMIS16N DE ASUNTOS JURfDICOS. APR0BADO

POR UNANIMIDAD.

13              4.-COPIA DE OFICI0 MO-AM-0109-24-2024-2028 DE FECHA 23 I)E MAY0 2024

14                      FIRMADO POR MBA. MARGOT MONTERO JIMENEZ. ALCALDESA

15       MUNICIPALIDAD DE OROTINA DIRIGIDO A LICDA. YANORY MADRIZ ARROYO

PROMOTORA socrAL. MUNclpALIDAD DE OROTINA

ASUNTO: OFICIO MO-CM-S-0027-24-2020-2028

Reciba  un  cordial  saludo,  para  su  conocimiento  y  cumplimiento  le  traslado  el
acuerdo  MO-CM-S-0027-24-2024-2028  por ser su  persona  quien  lidera  la  Comisj6n
de Movilidad Peatonal.

Deberd presentar el reglamento de aceras en el plazo de 30 di'as naturales y definir
las tasas  e  intereses de  acuerdo con  lo  especificado en  el  oficio MO-A-DPDT-lv-
2024 para darle continuidad a la solicitud del Barrio EI Carmen.

Se adjunto el acuerdo citado.
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SE TRASLADA  EL  ASUNTO AL  EXPEDIENTE  QUE  SE ENCUENTRA EN ANALISIS

POR LA COMIS16N DE OBRAS PUBLICAS. APROBADO POR UNANIMIDAD.

3       5.-OFlclo MO-AMoii2-24-2024-2028 DE FECHA 24 DE MAy0 2024 FIRMAlro pop

4               MBA. MARGOT Mor`ITERO TIRENEZ AlfcAILDESA MUNlclpAljlDAD iEL

5                                                                              0ROTINA

6                               AsuNTO: REspuESTA AL OFlclo MO-cM-sro035-24-2020-2024

7       Reciba un cordial saludo, en respuesta al acuerdo tomado por el concQjo Municipal, en la sesi6n

8       0rdinaria N° 03, celebrada el dia 14/05#024-2028, comunicado mediante el oficio MO-CM-S-

9       0035-24-2024-2028, con respecto a los comedores de gatos, se le adjunta documento sENASA-

1o       SAro7-2023  del  17 de mayo  del 2023,  firmado digital por el Dr.  Rodolfo Rojas Barrantes, Jefe

u       Departamento de salnd Animal Direcci6n Regional pacifico central servicio Nacional de salud

1 2        Animal.

SE TRASLADA EL  ASUNTO  AL EXPEDIENTE  QUE  SE ENCUENTRA EN  ANALISIS

POR LA COMIS16N DE ASUNTOS AMBIENTALES. APROBADO POR UNANIMIDAD.

15       II. UNIDAD DE ASESORIA JURIDICA±

I 6          1,-OHclo MO-A-AI-249-2024 DE FECHA 22 DE MAy0 20.24 FIRMAI]o roR Hq

17           quDALL MARfN OROzcO. PRIRER vlcEAI.CALDE. AsusQRIA TURtryl£A

18                                                           MUNICIPALIDAD DE OROTINA

19                                      ASUNTO: PUBLICAC16N DECRETO EJECUTIV0 44414-H

2o          Hago de conocimiento que, enLaGacetaNo. 73, AlcanceNo. 78, del25 de abril del 2024, sali6

21           publicado  el  Decreto  Ejecutivo No.  44414-H,  denominado  "Reglanento  a la Ley  de  lmpuesto

22            sobre Bienes lnmuebles".
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1          Este reglanento  tiene por objetivo  dotar a la Ley  de una serie  de elementos unifomes para

2          facilitar su aplicaci6n y que en virtud del surgimiento de nuevos cuerpos normativos que han

3           generado cambios en el ordenamiento juridico costarricense resulta necesaria la actualizaci6ndel

4          presente reglamento con la finalidad de adecuarlo a esas nuevas disposiciones y a las necesidades

5           actuales, bajo los principios de mejora y transparencia.

6           Se adjunta el texto para conocimiento general.

7                                                                                 SE CONOCE.

8          2.-OFICIO MO-A-AI-250-2024 DE FECHA 22 DE MAY0 2024 FIRMADO POR_L±g

9            RANDALL MARfN OROZCO. PRIMER VICEALCALDE. ASESORIA JUR±DICA.

1o                                                           MUNICIPALIDAD DE OROTINA

11                                                           ASUNTO: PUBLICAC16N LEY NO.10437

12          Hago de conocimiento que, en La Gaceta No. 24, del o8 de febrero del 2024, sali6 publicadala

13            Ley  No.10437,  denominada  "Protecci6n  de  las  personas  denunciantes  y  testigos  de  actos  de

14           cormpci6n contra represalias laborales".

15          Este reglanento tiene por objetivo brindar protecci6n a las personas denunciantes y a los testigos

16          de actos de corrupci6n nacional o transnacional contra las rapresalias laborales quapuedan sufrir

17           con motivo de su condici6n de tales, e incentivar la denuncia de estas infrocciones.

18            Se  adjunta el texto para conocimiento general.

19                                                                                      SE CONOCE.

2o          3.-OFICIO MCLA-AI-243-2024 DE RECHA 23 DE MAY0 2024 FIRMADO PORL±±1

21             RANDALL MARiN OROZCO. PRIMER VICEALCALDE` ASESORIA JURiDICA.

+2                                                          MUNICIPALIDAD DE OROTINA

2j                ASUNTO: PUBLICAC16N CAMBIO DE HORARIO DE SESIONES DEL CONCEJO

24                                                                                     MUNICIPAL
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1           Hago  de  conocimiento  que,  en  La  Gaceta  No.  92  del  23  de  mayo  del  presente  afro,  sali6

2           publicado  el  texto  donde  se  Gambia  fa  hora  y  fecha  de  las  sesiones  ordinaria  de  Concejo

3           Municipal. El texts publicado es el siguiente:

4           "EI Concejo Municipal modif ica el dia y hora vigente para las sesiones ordinarias semanales del

S          Concejo Municipal de orotina, quedando de la sigivente manera:

6           Lures: a las dieciocho horas.

7           Lugar:  Sala de sesiones del concejo Municipal

8           .Rige a partir de su publicaci6n. "

9                                                                                 SE CONOCE.

1o      III. COMITE CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACION.

n       1.-CORREO ELECTRONICO ENVIADO POR SRA. FIOREIIIA BERMUPFZ LIZAN0

12                      0FICINISTA. COMITE CANTONAL DE DEPORTES Y RECREACION

13                           ASUNTO: EXPEDIENTE PRESUPUESTO EXTRAORDINARIO 01 -2024

14          Buenas tndes,  adjunto nuevamente el expediente del presupuesto extraordinario o1-2024, ya

15           que la anterior tenia un error. Favor descartar el anterior.

16                                                                                     SE CONOCE.

17       I.A SENORA AI.CALDESA I)resenta los siguientes oficios:

i8         I.-MO-Auii7-24-2024-20128 FmMADO POR unA. MARGOT MONTmo undiNEZL

19                                             AI,CAI,DESA, MUNICIPALIDAD DE OROTINA

2o                                      AS;\Jr'ITO.. Versi6n plurianual actualizada y ajustada 2024-2027

21            Estimados sefiores:

22          Para  su  conocimiento  y  fines  cousiguientes,  se  le  remite  informaci6n  plurianual  versi6n

23          actualizada 2027-2027, segiin requerimiento indicado por parte de la contraloria General de la

24           Repdblica en el oficio  l4594 @FOE-LOC-1923) del  17 de octubre del 2023, se le adjunta los

25           siguientes documentos :
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1               1.    Oficio MO-A-Ppclro57-2024, firmado por el Licda. Gricelly Meza sandoval, Encargado

2                     de planificaci6n, Presupuesto y control Intemo.

3              2.    Visi6n plurianual ajustada del presupuesto de la Municipalidad de orotina periodos del

4                     afro 2024 al 2027, elaborado por el Departamento de planificaci6n.

5              3.    Acta #02-2024 de la comit6 Permanente de presupuesto.

6             LA SENORA ALCALDESA 4Qut significa esto? Cede vez que se mande un prenpuesto a

7              la contraloria hay que mandar tambich lo que llanamos nosotros un presupuesto plurianual,

8              a 4 afros y cuando se envi6 el presupuesto extraordinario, que ustedes no les ha tocado todavia

9              hacerlo, sino que lo hicieron en el concejo anterior, faltaba este plan plurianual, que va del

lo              24  al  27,  en  ese  caso  es  solo  de  conocimiento,  para  que  conste  que  fue  entregado  por  la

11              administraci6n  al  concejo  Municipal,  no  hay  que  aprobar nada,  sino  que  ya esta  seria  la

12              respuesta  que  iria  a  la  Contraloria  para  que   sigan  analizando   el  presupuesto,   era  un

13              requerimiento que estaba ahf pendiente.

142.-MO-Ai]ii8-24-20242028FIRMADoroRMBA.MARGOTMOI`ITEROundir`Eg±pr±

I 5                                            ALCALDESA. MUNlclpALIDAD Dn OROTINA

16          AISNNTO.. Nombramiento de represen{ante concejo de Distrito a Junta vial

17           Estimados sefiores:

18

19           Para  su  conocimiento  y  fines  consiguientes,  se  le  remite  el  oficio  MO-DPDT-PS-064-2024

2o           donde se brinda los nombres de los rapresentantes por los concejos de Distrito a los sefiores:

21           Rub5n Ledezma vindas: propietario

22           Laura cristina SOHS Rojas: suplente

23                                   7.-INICIATIVAS DE LOS REGIDORES Y LA AljcALDIA
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MOC16N  DE LOS  REGIDORES  PROPIETARIOS:
LEONEL ALprzAR sOL6RZANO
GRACIELA VARGAS  MURILLO

wiLBER ANTONio sore MONTERO

APOYAN  LOS  REGIDORES SUPLENTES:
MANUELA llERNANDEZ ACOERO
JOSE RONNY SANDi CHAVARRiA

CONSIDERANDO:

1.   Que, de conformidad con los artfculos  169 de la Constituci6n Politico,
15   de   la   Ley  de   Planificaci6n   Urbana   y   13   inciso  p)   del   C6digo
Municipal,  corresponde  a  la  Municipalidad  planificar  y  controlar  el
desarrollo urbano dentro de  los limites de  su  territorio jurisdiccional,  y,
consecuentemente, disponer lo que proceda para implantar un plan
regulador y los reglamentos de desarrollo iirbano conexos.

2.   Que, en ejercicio de dicha competencia, la Municipalidad de Orotina
ha  venido trabajando con el fin  de que el territorio cantonal cuente
con esa herramienta fundamental de planificaci6n.

3.   Que,   si   bien   est6   clara   la   relevancia   estrategica   del   referido
instrumento  de  planificaci6n  territorial,  se  trata  de  uno  gesti6n  que
debe conllevar el ejercicio responsable de la competencia, basada
en criten.os t6cnicos y de gobiemo tendientes a satisfacer de la mejor
forma en lnter6t: rlenerril

4.   Que  deviene  necesario  que  el  actual  gobiemo  municipal,  del  cual
forma  parte  el  Concejo,  conozca  a  fondo de  la  dindmica  que  ha
operado en el proceso y el estado de la situaci6n actual.

POR TANTO:

Mocionamos para que el Concejo Municipal acuerde lo siguiente:

a)  Solicitar a  la  Alcaldia  que,  con  el  soporfe de  las  insfancias  tecnicas
administrativas respectivas,  disponga  de  uno  exposici6n  al  Concejo
Municipal sobre los  alcances y situaci6n  actual  del  proceso que  ha
operado en torno a la implementaci6n de un plan regulador para el
cant6n de Orotina.
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b)  Solicitor a la Alcaldfa  progrQmar y convocar uno sesi6n extraordinariQ
para los anteriores efectc>s.

c)  Se  valore   dispensar  la   presente  moci6n  del  trdmite  de  comisi6n
previsto   en   el   orltcu!o   44   del   C6digo   Municipal,   y   se   declare
definitivamente aprobado conforme con el arficulo 45 idem.

13

14       EL REGmoR CARVAJAL solicito un receso para hablar sobre el tema.

I 5                                                                       RECEsO DE 5 I\mruTOs

16       EL SENOR PRESIDENTE vamos a continuar compafieros, la discusi6n se da en el tema de conocer un

17        poco  mds  del  tema,  6Aqui  existen  Dofia  Margot  o  RandalL  ya  expedientes  sobre  sobre  esto,  verdad  de

18        conocer alguna una base nada mds para poder, dictaminarlo y que la pr6xima semana usted pueda votar? O

19        sea,  todos  estanos  de  acuerdo  en  que  si  lo  vamos  a  hacer,  pero  queremos  verlo,  es  una  posici6n

20        principalmente d Jeannette y Abraham y yo se las comparto porque creo que esto es un tema que se las trae

21        y si nosotros no le tocamos los pies vamos a seguir ahi parados y yo creo que es importantisimo entrarle a

L2        este tema del plan regulador, entonces este Randall le deseo la palabra.

23       EL VICEAljcAljLJ±J:  Buems noches,  sL mds au4 de 16gicamente, el reapcto qua hay que tenerle a la

24        decisi6n de eso se trata, de que si no se reine la mayoria, pues va a comisi6n nada mds, queria como ilustrar

25        este tipo de mociones, como que se conoce como mociones de mero trinite, es decir, no resuelven nada por
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I        el fondo y mas bien si hay rna necesidad, digamos, son una intenci6n de conocer del tema, mss bien a eso

2       contribuye esta emoci6n, es decir que si hay aqui un camino ya recorrido, tendiente a que orotina cuente

3        con un plan regulador, la idea es que ustedes lo conozcan, la moci6n lo que procura es que la Alcaldiavenga

4       y exponga al concejo aspectos conceptunles, porque muchos de aca quizas el tema de un plan regulador, es

5        algo que no es tan conocido, 6En qu6 consiste? 4D6nde esth regu[ado? 6Cuales son los alcances? 6Por qu6

6        es importante y hacer rna exposici6n, de qu6 es lo que se ha hecho? 6Desde cuindo? Porque se hatrabajado

7        hace muchos afros y  se ha invertido mucho dinero  en esto,  simplemente para que ya cada uno tenga el

8        conocimiento de qu6 es eso y qu6 ha hecho la Muni hasta ahora, como un insumo muy inportante para que

9        ahora  si,  ya  despu6s  ustedes  puedan  tomar  decisiones  sobre  el  avance,   que  prosiguen  este  asunto.

10        El plan regulador es un tema medular, es inc6modo, pero medular, se dice que las municipalidades que no

11        tienen un plan regulador, no tienen lo basico para planificar el desanollo de su territorio, entonces en estos

12        4 afros que reci6n terminaron no se avanz6 en absoluto, en nada y es un tema esencial, es un instrumento,

13        repito de planificaci6n y lo que hoy se esfa sometiendo a conocimiento mediante una moci6n, no es que se

14        resuelva nada por el  fondo,  es  simplemente  como  decirle  a  la Alcaldesa,  queremos  saber  lo  mss  pronto

15        posible de qu6 es eso y en qu6 estado lo tiene usted o lo tiene la municipalidad, entonces posiblemente si lo

16        llevan a una comisi6n va a analizar si ese trinite que se esfa pidiendo vale o no vale la pena, pareciera en

17        principio que si, por supuesto que vale la pena, repito, porque lo que se pide es p6ngame al tanto, nada mss,

18        si usted lee la moci6n, 6qu6 es lo que dice? Administraci6n haigame a la gente y p6ngame al tanto de c6mo

19        esta eso parayo saber, lo cual no inplica tomar ninguna decisi6n de fondo porque seria improcedente, es un

20       tema que apenas se esta trayendo a ustedes que acaban de entrar y muchos de ustedes necesitan primero un

21        manejo conceptual y un manejo hist6rico, sin eso que se puede resolver nada, entonces mds o memos lo que

22        queria era explicar el espiritu de la moci6n, pero igual, la decision de mandar a rna comisi6n ya es muy de

23        respeto, porque es la competencia del concejo.

PRESIDENTE24       El,                                                                 SENOR

25        Hay un asunto aqui, digamos si es una cuesti6n mas de conveniencia, al final de cuentas, si lo sometemos a
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I        votaci6n y los compafierosno lo votaran, pues tenemos que esperarhasta la pr6xina sesi6n, pero si lo vemos

2        ahora  en  comisi6n  y  lo  traemos,  eso  seria  lo  mismo  que  ya  habia  aprobado  tambi6n  entonces,  al  fmal

3        compafieros, yo creo con justa raz6n, yo siento que tal vez hay algunas dudas de algunos compafieros que

4        no esrfu tan fogueados en temas de la administraci6n pdblica, verdad y entonces quieren vcr algunas cosas

5        como de esa estructurita que tiene un plan regulador que eventualmente, posiblemente tenga que someterse

6        a cambios, eso es muy basico, al reves o al derecho, para nosotros va a ser lo mismo, en este momento si lo

7        mandamos a la Comisi6n yo no le veria problema y si no si Abrahan y Jearmette estarian de acuerdo lo

8        aprobamos.

9          EL REGIDOR ABRAHAM CARVAJAL MARIN

10           Primero si me gustan'a aclarar que un plan regulador es muy necesario para orotina, principalmente

11            porque le da seguridad juridica a las futuras empresas que puedan establecerse.

12           Aca, ademas que tanbi6n para para ciertos sectores y hay una preocupaci6n con ese tema porque

13            defmitivamente no queremos un plan regulador como el que estaba en p6rez zeled6n y que vimos a

14           todo el pueblo, P6rez zeled6n, protestando por ese plan regulador que queremos, como dicen, curamos

15            en salud y poder enviarlo una comisi6n a estudiar lo mejor puede ser que unos est6n mds familiarizados

16            que otros en temas de plan regulador, pero para nosotros como responsab[es de tomar esas decisiones

17           en este concejo, si es primordial poder estudiarlo de la mejor manera, entonces estamos de acuerdo en

18            1a inplementaci6n de un plan regulador, pero siempre y cuando se respete como se debe hacer al

19            pueblo,  a lo que ya este establecido y que mos den ese espacio de poder discutir lo mejor en una

20            comisi6n, muchas gracias.

21           EL REGIDOR RONNY SANDI

22            Si, no, yo lo que no entiendo es que las solicitudes para que los expongan, c6mo va el plan regulador

23            entonces no es para mandarlo a una comisi6n.

24            Primero, que mos pongan la aspectos conceptuales de un plan regulador y despu6s, ustedes o nosotros,

25            porque todos somos todos, somos un equipo, se va a decidir si si, si se manda una comisi6n, pero
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I            primero la  solieitud es que d6 una expricaci6n conceptual, como dice iniciado para que para todos

2           entender muy bien o tiene muclios conceptos de eso, peroro en realidad no tenemos conocimiento que

3            es plan Regulador, entonces yo pienso que lo que procede aqui es, es decir, a la alcaldia, que mos haga

4            la posici6njunto con  el Lie  Marin.

5          EL REGIDOR WILBERTH SOTO MONTERO

6           Yo creo que no hay en deberiamos votarlo en la vez, para que lo vanos a mandar a comisi6n, qued6

7           may claro lo que el Lic. explic6 y yo creo que no habria necesidad mandar la comisi6n.

8          EL Llc. LEor`mL ALpizAR SOLORZANO, pREslDENTE MUNlclpAL

9            otorga 5 minutos de receso.

10            Transcumido el receso se reinicia la sesi6n.

11          EL LIC. IjEONEL ALpizAR SOLORZANO, PRESIDENTE MUNICIPAL

12           dEstin de acuerdo en votar la moci6n?

13          EL REGIDOR ABRAHAM CARVAJAL MARIN

14           primero se vota la dispensa y luego se bota la aprobaci6n, si lo hacemos al rev6s, por eso no me queda

15            ahi bateado en la direcci6n.

16          EL LIC. LEONEL ALpizAR SOLORZANO, PRESIDENTE MUNICIPAL

17           Gracias Abrahan.

18           6estin de acuerdo en dispensarla de trinite de dietamen de comisi6n?

19           TRES VOTOS A FAVOR DE LOS REGIDORES ALPIZAR SOLORZANO, VARGAS MURILLO Y

20          soro MONTERO.

21          No VOTAN LoS REGIDORES CARVATAL MARIN y MORA inmNEz

22           Se traslada a comisi6n de Gobiemo, administraci6n.

23          EL REGIDOR ABRAHAM CARVAJAL

24           Si me gustaria reiterar que efectivanente estamos a favor de la moci6n, siempre y cuando necesitanos

25            espacio para poder estudiarlo.
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I            Es un tema muy sensible para los orotina creo que no se debe tomar a la ligera, entonces nada mds

2           para fundamentar nuestro voto con respecto a este tema, muchas gracias.

3           LA SENORA ALCALDESA

4            Compafieros. La informaci6n no la tienen ustedes, la tiene que dar la administraci6n y eso es la moci6n

5            que la administraci6n venga y la exponga a ustedes la d6 a conocer, entonces nosotros lo que queremos

6           es que los profesionales que han realizado el avance poco a poco lo que tenganos de plan regulador lo

7           venga a exponer a todos para que conozcamos d6nde estamos y ahf si tomamos decisiones, pero antes

8            es solo conocimiento, aqui mos esta pidiendo votar absolutamente nada es que vengamos a explicarles

9            cudndo se inici6 el plan regulador,

10            6Qu5 camino recorrido, por qu6 ne esta?, 6Qu6 hace falta?. Eso es lo que querfamos de parte de fa

11            administraci6n y queremos y estamos dispuestos a ensefidrselos para que fuego se lo remitamos. Ese

12           mismo informe cuando les exponganos aca a la comisi6n que ustedes quieran y estudiarlo ahi no van

13            a haber acuerdos. es solamente una sesi6n para exponer c6mo esta el plan regulador del que nuestro

14            querido cant6n seguimos a la orden como administraci6n, para presentarlo cuando lo dictamine la

15            Comisi6n y quieran que venga los profesionales a exponerlo.

i6          EL REGIDOR WILBERTII SoTO Mor`ITERo

17            Muchas gracias, sefiora Alcaldesa, mueha§ gracias por la aclaraci6n que mos dio.

18          EL I,IC LEONEL ALpizAR SOLORZANO, PRESIDENTE

19           Bueno, doha Margot dice una cosa clara, esto es un tema muy sensfole, muy muy sensible y al final de

20           cuntas todos vamos a tener que aportar, vanes a tener que emitir este voto, son rna serie de cosas,

21            pero esto es un tema may t6cnico, muy legal, esa es rna situaci6n que el trinite era conocer,  pero no

22            hay ningiln problema, este vamos a comisi6n.

2J          EL PRIMER VICEALCALDE

24           Un hltimo apunte que queria hacer es cuando el tema lo conozca en comisi6n esencial, que tengan

25            clarito cual es el objeto de la emoci6n.
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I            Lo que es la moci6n no es que  la Comisi6n dictamine sobre  si hay plan regulador en Orotina o no,  la

2            Comisi6n.

3           Lo inico que persigue, y eso es lo que tienen que discutir en la comisi6n, es si estan de acuerdo con que

4           la administraci6n lo exponga o no, si la comisi6nvaa decir no, no esthmuy de acuerdo, simplemente

5            no se expone.

6           Y despu6s, vera c6mo se retoma el asunto como concejo, en la comisi6n no se va a convertir en una

7           disousi6n sobre cuinto mos va a afectar el plan regulador, que qu6 tiene que porque no tiene ni siquiera

8            los insumos para llegar a esa a ese nivel.

9           El objeto de lamoci6nes que laadministraci6n, dado que es untemaenel cual se hacaminadomucho,

10            pongan        autos        o        en        conocimiento        de        los       nuevos       miembros        del        Concejo.

11             6C6mo                                                       esta                                                      la                                                      situaci6n?

12           Eso es todo. Entonces deciden en la comisi6n dictaminar que si mos exponga o que no mos exponga, que

13            es el objeto, ya despu6s, cuando est6, ya conozca, maneja sin manejan insumos, empezando por el por

14            qu6, por temas conceptuales, que es un plan regulador en general, estoy seguro que la mayoria no saben

15            qu6 componentes tiene un plan regulador, que reglamentos conlleva que significa la zonificaci6n?, 4Qu6

16            significa  el  fraccionamiento  y  [a  organizaci6n?,  tQu6  significa  la  construcci6n?,  6Qu6  significa  la

17            vialidad?, 4Qu6 significa la renovaci6n urbana?

18            Esos  conceptos  no  los  manejan,  ir  a  una  comisi6n  a  decidir  si  aceptamos  conceptos  y  ni  siquiera

19           manejarlos, no tiene sentido entonces lo que queria era, nada mss es reiterar que  se fijen en el objeto de

20           la       moci6n,       que       es       como       dice       el       principio,       un       tema       de       nero       tramite.

21            Es decir, si estin de acuerdo o no con que se exponga despu6s de expuestos y toman el acuerdo de que

22           si entran de fondo al tema, ahora si vamos a ver si realmente queremos o no queremos de qu6 foma, si

23            lo que han hecho mos parece, no mos parece, vamos a rechazar esto.

24           Vamos a aceptar esto, vanos a invertir mas dinero,  no mss, vamos a invertir mss dinero en estudios

25           porque muy complejo el tema y vcr especialmente por ejemplo, reglamento de unificaci6n, ver c6mo
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1            esta el tema del aeropuerto, mos esperamos, no mos esperamos, renunciamos al aeropuerto,  le exigimos

2           m5snotas al Gobiemode que yano lo vamos aesperarmas, entoncestodo es ahiterreno, pues dreaque

3            esta destinada aeropuerto, ya no la queremos, ahora vamos a hacer otra cosa ahi, esos son los temas que

4           vienen despu6s, que yo comprendo a Abraham, que son fundamentales, pero voy a llegar.

5            El momento enque voyatenerque ponerdedoahoritaes repito, poreso le llamoyo demerotramite, es

6            si quieren o no quieren que la alcaldia les exponga con t6cnicos alla que van explicando primero que es

7           un plan regulador, 6c6mo esta regulado en la Icy de planificaci6n urbana?,   6Qui6n nos ha dado dinero

8           que no?, tcuanto se ha gastado de aca?

9            Y que documentos se ham hecho meramente ilustrativo, ni siquiera tiene que tomar una decisi6n de fondo.

10            Por eso digo ahora que ya esta en comisi6n, dado que no super6 la etapa de dispensa que lleva la valoren,

11               ese  es el  fin.

12           El objetivo de la moci6n nada mss, no,  no es comprometemos a que a que ya tomen una posici6n de

13            fondo sobre un plan regulador que ni siquiera en este momento lo conocen, como ha avanzado mas que

14           un regular el proceso de tener un plan regulador, no lo conocen como avanzado que hayy muchos casos,

15            ni siquiera el concepto yo no estaria.

16

17           Digo,  si ustedes no manejan  conceptos,  dificilmente va a tener posici6n  de  algo,  yo prefiero prinero

18            manejar conceptos, tema, dejar el esquema hist6rico, o sea, que ha sucedido.

19           Ahora si me toca a mi, ya teniendo esa seguridad contextual, tomar decisiones, pero antes entonces era

20            nada mas para explicar el objetivo.

21            No es con animo de polemizarjamas y respetando siempre, siempre que un asunto pueda ir a comisi6n

22            para para verse  con mss  profundidad  esta bien,  pero  era  lo  que  queria,  recalcar el  objeto  de  la  de  la

23             emoci6n.

24          EL LIC. LEONEL ALpfzAR SOLORZANO, PRESIDENTE MUNICIPAL

25            Gracias Randall.
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1            Con ser tan exacto en su explicaci6n.

2          EL REGIDOR RONNY SANI)I

3           tMira por ser nuevo en esto, tal vez una pregunta, se podria la alcaldia convocar a una sesi6n

4           extraordinaria para exponer el tema sino una soluci6n intemedia?

5           Y aparte de lacomisi6n, yase fueenviado acomisi6ny no podemoshacernada, pero si le podriala

6            alcaldia convocar. Podha hacer rna sesi6n extraordinaria. Esa es mi idea.

7          EL REGIDOR ABRAHAM CARVAJAL MARIN

8            Si me gustaria aclarar que todas las comisiones municipales tienen potestad de poder invitar o solicitarle

9           a la administraci6n diferentes  informes para diferentes temas,  independientemente de  lo que vaya en

lo            fondo de la de la moci6n.

11            Cualquier regidor tiene potestad de poder solicitarle el hist6rico, por ejemplo, a la administraci6n y no

12           necesariamente aca lo podemos vcr ahi.

13            Luego, para tener mas fondo,  pero  si todo regidor tiene la potestad para solicitar tanto informes como

14           poder convocar a cualquier funcionario municipal para que pueda ilustramos con mayor tiempo, con

15           mayor tranquilidad, con mayor detenimiento este tema tan importante que implica a muchos orotina es

16            en el canto.

17          EL LIC. LEONEL ALpizAR SOLORZANO, PRESIDENTE MUNICIPAL

18            Bueno, compafieros,  yo creo que esfa clarisimo con la explicaci6n que mos dio don Randall, verdad, y

19           tiene toda la raz6n, o sea, ese es un criterio meramente legal,  es totalmente aceptable, entonces, este

20           estamos claros con esta posici6n y tambi6n este, en esto, aqui vanos a caminarjuntos con este plan

21           regulador, tienes raz6n, Roomy, pero no vamos a crear, porque estin regulador, es un tema muy

22            delicado y entonces tenemos que caminar de la mano y eso es lo mss importante de esto para mi.

23          LA                                     REGIDORA                                     MORA                                     JIMENEZ

24           Que  queria portar en  esa parte.  Cuando  entr6  a comisiones  empec6  a  buscar mucha  infomaci6n  al
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I            respecto y algo que calo dice proveer el concejo municipal de un criterio informado,  que sea dtil para

2            una mas acertada decisi6n por parte del gobiemo local.

3            Y  para  ello  funciona  las  comisiones  y  precisamente  en  las  comisiones  es  donde  uno  puede  abarcar

4            muchos temas que igual pues tenemos esa posici6n nosotros y seria importante, igual que obvio que en

5            la comisi6n van a haber informaci6n buena, que vamos a poder vcr y tambi6n pedir o solicitar que mos

6           den mayor infomaci6n para una decision como lo dice don LEo hoy que caminarjuntos, o sea, es un

7           proceso muy delicado, muy sensible, que ya hay experiencias, en perez zeled6n al respecto  y pues en

8           nosotros va a caer una responsabilidad muy grande, entonces como tal todo lo que podamos manejar este

9           y que es necesario, lo vamos a hacer y para nosotros igual este por medio de una comisi6n, tanbi6n es

10            importante ahora, de ahi qu6  decidi5ramos de esa forma verdad? Gracias.

11          EL LIC. LEONEL ALpizAR SOLORZANO, PRESIDENTE MUNICIPAL

12           Una otra iniciativa de regidores no hay,

SECRETARIA a.i.
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